

令和2年度「子育て」及び「幼児ふれあい」学習プログラム実践発表会を開催しました

【北部会場】 令和2年12月8日(火) 京都府総合教育センター北部研修所

【南部会場】 令和2年12月10日(木) 京都府総合教育センター

内容 ①実践発表

福知山市立夜久野中学校(北部)

亀岡市立南桑中学校(南部)

NPO法人おひさまと風の子サロン(北部)

NPO法人京都子育てネットワーク(南部)

府立朱雀高等学校(北部、南部)

②研究協議

令和2年度「子育て」及び「幼児ふれあい」学習プログラム実践発表会を上記にて開催しました。

今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止の措置として予定していた講演は中止し、実践発表と研究協議のみの実施となりました。

実践発表は、中学校からは地域と連携した取組、高等学校からはオンラインを活用した授業実践についての発表をしていただきました。

また、NPO法人からも実践発表をしていただきました。乳幼児の保護者も、生徒とのふれあいを通して自己肯定感を高めていること等が分かりました。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、どの学校もなかなか思うような実践とはいかないようですが、参加された先生方からは「できないではなく、この状況でどんなことができるか考えていきたい」「とても参考になったのでぜひ自校の実践に活かしたい」といった感想が寄せられました。



研究協議は、パネルディスカッション形式で進めました。実践発表に続いて発表者には参加者から出た質問に丁寧に応じていただき、実践発表の内容がより深まったようです。

